



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 338
03 de Julio de 2019

Se realizó encuentro de la Red de Carreras de Derecho

Aproximadamente 14 carreras de Derecho del país participaron en la reunión universitaria convocada por la Red de Carreras de Derecho del Ecuador. En este encuentro intervinieron representantes del Consejo de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior (Caces) para abordar aspectos y ejes de la acreditación, proceso que se realizó en el 2017.

Según César Muñoz, director de la carrera de Derecho de la Universidad Central del Ecuador, la Red se basa en la realidad de cada una de las carreras del país para mejorar la oferta académica de grado y posgrado, fortalecer la investigación e impulsar la presencia internacional de docentes y estudiantes.

Ángel Naranjo, representante de la Red, recordó que los objetivos principales de este organismo son: desarrollar eventos científicos en el ámbito del Derecho, ejecutar proyectos colaborativos de investigación y de vinculación con la sociedad, promover la creación de programas académicos, entre otros.

Los personeros del Caces solventaron dudas sobre lo que fue el proceso de acreditación, donde se ratificó la importancia de tener un plan de fortalecimiento. **J.G.**

